

ABSTRAK

Mudiati Hasanah : 180104030077. *Strategi Takmir Dalam Memakmurkan Masjid Nurul Qamar Desa Manarap Lama Kecamatan Kertak Hanyar Kabupaten Banjar*. Skripsi, Program Studi Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, Pembimbing: Dr. Zainal Pikri, M.Ag. MA dan Nur Falikhah, S.Ant., M.Sc.

Kata Kunci: Strategi Takmir, Memakmurkan Masjid.

Skripsi ini mengeksplorasi transformasi langgar menjadi masjid resmi sebagai respons terhadap kesulitan masyarakat Desa Manarap dalam melaksanakan salat Jum'at akibat jarak yang jauh dengan masjid. Inisiatif ini dilakukan oleh takmir masjid dan masyarakat untuk meningkatkan aksesibilitas ibadah. Transformasi tersebut menciptakan lingkungan yang memudahkan pelaksanaan salat Jumat dan kegiatan keagamaan lainnya.

Penelitian ini bertujuan mengidentifikasi upaya pengurus masjid, termasuk ketua umum dan takmir masjid, dalam meningkatkan aktivitas keagamaan di Masjid Nurul Qamar. Lokasi penelitian berada di Desa Manarap Lama, Kecamatan Kertak Hanyar, Kabupaten Banjar. Pendekatan kualitatif digunakan dengan teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi sebagai metode pengumpulan data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa upaya yang telah dijalankan oleh takmir masjid dalam memakmurkan Masjid Nurul Qamar tampak efektif, berdasarkan hasil wawancara dengan ketua umum dan beberapa pengurus masjid. Manajemen strategi takmir masjid yang diterapkan di masjid ini sejalan dengan praktik umum yang banyak ditemui di masjid besar perkotaan. Ini mencakup perbaikan fasilitas dan kondisi fisik masjid, menjalin hubungan baik dengan jemaah dan masyarakat sekitar, peningkatan kualitas kegiatan keagamaan di masjid, perluasan peran dan fungsi masjid, serta penerapan sistem keuangan yang transparan dan akuntabel.

Selain itu, strategi lainnya melibatkan kegiatan keagamaan rutin, infaq, sedekah, salat lima waktu, salat Jum'at, salat Ied, salat tarawih, dan pendidikan agama. Pendidikan agama juga menjadi fokus dengan pembelajaran tilawah Al-Qur'an dan maulid habsyi di Masjid Nurul Qamar. Pembinaan remaja masjid dilakukan dengan mengajak mereka aktif dalam kegiatan masjid, yang membantu meramaikan masjid dan turut serta dalam aktivitas di Masjid Nurul Qamar di Desa Manarap Lama, Kecamatan Kertak Hanyar, Kabupaten Banjar.